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История улицы
В 1904 году в городе Печоры было 11 улиц и 5 
площадей. В 1920 г. Печоры вошли в состав Эстонской 
республики, произошло увеличение населения 
города, велось интенсивное строительство. В 1931 
году стало уже 45 улиц.

Видимо, к этому времени можно отнести 
возникновение улицы Горной.



12 мая 2000г учащиеся и педагоги Печорской школы – 
интерната от имени и по поручению жителей города 
обратились с ходатайством к главе администрации 
Печорского района и г. Печоры Рогову А. А. с просьбой 
на очередной сессии районного совета рассмотреть 
вопрос о переименовании одной из улиц или о 
присвоении вновь создаваемой улице имени 
заслуженного врача РСФСР Георгия Готлибовича 
Улле. 

Георгий Готлибович Улле на крыльце дома с 
семьей 
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26 мая 2000г Собрание депутатов Печорского 
района приняло решение о переименовании 
ул. Горная г. Печоры, на которой долгие годы 
проживал Г. Улле, в улицу с названием его 
имени «Георгий Улле».
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На современной улице находится 10 
деревянных домиков. Между этими домами 
идёт булыжная мостовая. 

Улица сейчас



Интервью
В выходные я встретился с семьей Георгия 
Готлибовича Улле и взял интервью у его внука 
– Добровольского Георгия Алексеевича. 



Как давно Вы здесь живёте?

В этом доме жили мои дедушка 
и бабушка, и я часто у них 
бывал.
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Испытываете ли Вы гордость 
за то, что улица названа 
именем Вашего великого 
предка?

Да, мне приятно, что я живу на 
улице, которая носит фамилию 
моего дедушки.
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Вы целенаправленно хотели 
жить на этой улице, или это 
вышло случайно?

Мне нравится жить в 
собственном доме, поэтому я 
хотел здесь жить.
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Сильно ли изменилась улица с 
того момента, когда там еще жил 
Ваш дедушка?

Да, улица изменилась. Поменялись 
жители, изменились цвета домов, 
внешний облик улицы, но мостовая 
из камня осталась прежней.
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Нравится ли Вам жить на этой 
улице?

Да, мне нравится, что улица 
находится вдали от оживлённой 
трассы, здесь тихо и спокойно.
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Как, по Вашему мнению, 
можно было бы улучшить эту 
улицу?

На улице не горит фонарь, есть 
заброшенный дом, который 
когда-то выкупили, начали 
ремонт и так и не закончили.

Интервью



СПАСИБО ЗА 
ВНИМАНИЕ!!!


